



## Une soirée de réflexion sur les écrans à destination de nos parents du lezéen

publié le 15/05/2025

Le mercredi 21 mai de 18h30 à 20h30 les parents de l'école maternelle, élémentaire et du collège se réuniront pour discuter de la place des écrans dans l'éducation de leurs enfants.

Rendez-vous est pris au collège Jean Monnet (salle arts plastiques) pour une soirée animée par Gaëlle Tempereau de l'ARS. Soirée initiée par Mme Maixandeu, directrice de l'école élémentaire.

Les parents volontaires peuvent s'inscrire via le QR Code envoyé ce matin sur Pronote.

**Au plaisir de nous voir nombreux et ensemble !**



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.